

Se aceleran exportaciones a EU, en enero (El Financiero 11/03/11)

Se aceleran exportaciones a EU, en enero (El Financiero 11/03/11) Arturo Robles Viernes, 11 de marzo de 2011

• Crecen 22% respecto a igual mes de 2010. Las exportaciones mexicanas a Estados Unidos se aceleraron en enero alcanzando un valor monetario de 19 mil 735 millones de dólares, monto superior en 22.4 por ciento con respecto a igual mes de 2010, y su mayor avance anual desde septiembre del año pasado. Cifras del Departamento de Comercio de EU indican que ese valor de las ventas mexicanas fue el más elevado para un primer mes del año desde 1985. De hecho, las exportaciones de México a EU aumentaron 10 puntos porcentuales con respecto a diciembre, después de cuatro meses con variaciones negativas, y el más significativo desde mayo del año pasado. Por su parte, las importaciones de México procedentes de Estados Unidos ascendieron a 14 mil 840 millones de dólares, 29.1 por ciento más que en enero de 2010, su avance anual más significativo desde junio de ese año. Así, el saldo comercial México-EU ascendió a cuatro mil 895 millones de dólares, monto 5.9 por ciento más alto que el de enero del año pasado. El superávit comercial a favor de México se recuperó luego de que en diciembre del año previo alcanzara cuatro mil 691 millones de dólares, la cifra más débil desde enero de 2010. La información establece que en enero México se ubicó en la tercera posición de los principales proveedores de EU, detrás de Canadá y China, y en el segundo lugar como adquirente de mercancías estadounidenses. Con este desempeño comercial entre México y el país vecino las transacciones sumaron 34 mil 575 millones de dólares, cifra que representó 12.5 por ciento de las operaciones mercantiles de ese país. En primer lugar se ubicó a Canadá, con 45 mil millones de dólares, seguido de China, con 39 mil 400, es decir 16.3 y 14.3 por ciento de las operaciones totales, respectivamente. Ventas petroleras Cabe señalar que aunque México ha perdido competitividad con China, se ha separado de Japón, toda vez que las operaciones comerciales de Estados Unidos con el país oriental ascendieron a 15 mil millones de dólares, es decir 5.4 por ciento del comercio total de EU. Sobre las ventas de petróleo de México a EU, el Departamento de Comercio informó que aumentaron 42.6 por ciento, al pasar de dos mil 161 millones en enero de 2010 a tres mil 81 millones en igual mes de 2011. Esa alza fue impulsada por el incremento en los precios internacionales del crudo. De esta manera, los ingresos para México -que se dan en medio de un repunte de los precios internacionales del oro negro- fueron resultado de la venta de 37.8 millones de barriles al mercado estadounidense, con lo que se ubicó como el segundo abastecedor más importante por volumen, sólo después de Canadá.